



**Retour en classe à  
l'école Notre-Dame-du-Rosaire**

**Val-d'Or, le 16 février 2015** – La situation est rétablie et l'eau est de retour à l'école Notre-Dame-du-Rosaire. Les cours reprendront donc normalement le mardi 17 février. Cependant, en raison de l'interruption du service d'eau, des analyses sont nécessaires afin de confirmer que l'eau est potable. Un avis d'ébullition est en vigueur durant l'attente des résultats. La Commission scolaire invite les élèves à apporter une bouteille d'eau pour les deux prochains jours et le remplissage sera disponible à l'école à l'aide de distributrices d'eau.

Afin de s'assurer que la situation ne se reproduise pas à l'école Notre-Dame-du-Rosaire, la Ville de Val-d'Or recommande de laisser couler un filet d'eau durant les grands froids d'hiver. Aussi, des travaux majeurs auront lieu à l'été 2015 pour changer et isoler la conduite d'alimentation d'eau potable de l'école.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois remercie les parents de leur grande collaboration à l'occasion de cette situation exceptionnelle.

-30-

**Source et pour entrevue :**

Caroline Neveu, conseillère en communication  
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
819-856-4453  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)

**L'ÉDUCATION**  
*UNE RESSOURCE NATURELLE!*